

楠見西小学校だより



平成 30(2018)年 10 月 5 日

台風当たり年

今年は、2学期に入ってから2の台風が和歌山を襲いました。被害に遭われた皆様には、心からお見舞い申し上げます。

さて、これからが秋本番！ 気候もよくなり何事にも集中しやすい季節となってきます。学校でも学習に、秋の行事にしっかりと取り組んでいきたいと考えていますので今後とも引き続きご支援・ご協力をよろしく願いいたします。

全員で盛り上げた、思い出に残る運動会！

10月2日(火)の運動会は、天候にもめぐまれ無事終えることができました。平日開催にもかかわらず育友会本部役員・各委員の皆様をはじめ、保護者の皆様には準備や育友会種目への参加、後片づけ等々でご協力いただき本当にありがとうございました。残暑厳しい中、子どもたちは真剣に練習に取り組み、その成果を十二分に発揮することができ、思い出に残る運動会になったことと思います。みんなで協力し、成功させたこの経験は、今後の学習や生活に生かされていくことと願っています。



マレーシア「セントメリー小学校」の訪問

運動会の翌日にセントメリー小学校の5・6年生の児童22名と校長先生はじめ7名の先生が訪問してくれました。9月30日関空到着予定が台風24号の影響で1日遅れの来日となりましたが、本校へは予定通り10月3日に訪問いただきました。

歓迎セレモニーでは、5年生の御神輿から始まり、各学年運動会のダンス、組体操を披露しました。また、マレーシアの児童の民族舞踊も披露いただきました。彼女たちはとても大きく、大人びていましたが、セレモニーや本校5・6年生との交流が進むとやはり小学生の顔に戻り、一緒に仲良く日本の伝統的な遊びをとおして笑顔の交流をしていました。

運動会の翌日で、本校児童の疲れも心配しましたが、この訪問をととても楽しみにしており、全力でおもてなしができました。あらためて本校児童のパワーのすごさに感心しました。児童たちの交流中、マレーシアの先生方を校舎案内しました。3年生の教室を見学し、児童の「ランドセル」にととても興味を持ち、ランドセルの機能性、合理性に感心していました。また、廊下に干してある「雑巾」を見て、児童が自分たちの教室、学校を掃除していることを話すと「とても良いことだ。本校でもぜひ、実施したい。」と言って、日本の教育を褒めていただきました。私たちがグローバルな視点で視野を広く持ち、外国の良いところを見習い、取り入れていければと思いました。